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前期中間試験
6月 10日 (木 )・ 11日 (金)の 2日 間、今年度初めての試験、前期中間テス トが行われまし

た。 1年生にとっては、初めてのテス トでしたので、とても緊張 したのではないでしょうか。 2日
間とも、教室の様子を見せていただきましたが、どのクラスも公正に試験が行われていました。

テス トに向けて勉強することも大切ですが、実は、テス トが終わってからの方が重要なのです。
これまでの学習で “どの部分がしっか り理解できていなかったのか"今回のテス トではっきりした
と思います。だからこそ、テス トが終わってからの学習が大切なのです。十分に理解できていなか

ったところを復習 し、反復練習が足 りなかったところを補 うことが、効果的な学習方法です。

土曜参観
6月 12日 (土)に土曜参観を実施いたしました。今年度は、新型コロナウイルスの関係もあり、

保護者のみの参観にいたしました。参観にあたって、学校からいろいろなお願いをさせていただき
ましたが、保護者の皆様にご協力いただき、密になることもなく、無事土曜参観を終えることがで
きました。

コロナの騒ぎが一段落いたしましたら、地域の皆様にもぜひ、「普段の鶴が台中学校」をご覧に
なっていただきたいと思っております。そのような日が 1日 も早く来ることを願っています。

生徒総会
6月 15日 (火 )に生徒総会が行われました。生徒総会は生徒会活動の中で最も大切な会議です。

本来であれば、体育館に全校生徒が集まり自分たちの生徒会活動について議論を交わすべきです

が、今回は、校内放送を利用しての総会にな りました。内容的には、各委員会への質問もた くさん

出され、充実した会議だったと思います。

自分たちの生活は自分たちで決めていく「自治の精神」を学習するよい機会になったと思います。

機肉研修・研究授業
6月 16日 (水)に大学の先生をお迎えして、校内研修を行いました。先生には、 2時間目か ら

5時間目まで、 2年生の先生方の授業をご覧いただきました。

学習指導要領も今年度より新 しくな り、GIGAス クールによって生徒一人ひとりにタブレッ トが

配付され、中学校の授業が大きく変わっていきます。そのような状況の中で、最新の授業技術につ

いてのア ドバイスを聞くことができ、授業改善のための大切な時間とな りました。

10年後、20年後の日本を支える今の中学生に「新 しい価値を創造できる力」をつけるために、

職員一同頑張って授業改善に取 り組んでいます。

新型コロ十ウイJLス「春ん延賄止措置」解除
6月 21日 (月 )よ り、茅ヶ崎市に出されておりました「まん延防止措置」が解除されました。

それに伴い感染状況も「レベル 2」 から「レベル 1」 に引き下げられました。レベル 2では、同居

されているご家族に発熱等の体調不良がみられるときには、本人が健康でも登校をご遠慮いただい

ておりましたが、レベル 1では、本人に発熱等の体調不良がみられない場合は登校してもよいこと

になりました。
新型コロナウイルス感染症は、まだまだ終息したとは言えませんが、学校としてこれまでと同様

に感染防止に努めてまいりますので、今しばらくご協力ください。



学校評議員会
6月 23日 (水)に学校評議員会が行われました。評議員の皆様には、授業参観していただいた

後、4月 からの学校の様子や運動会についてお話しさせていただきました。今後、鶴が台中学校が

取り組んでいかなければならない課題についても貴重なご意見をいただきました。学校評議員の皆

様、ありがとうございました。

1年生自然観察会
6月 24日 (木)には 1年生の自然観察会が行われました。 8:00に 学校に集合 して、 1組は

駒寄川周辺、 2・ 3組は里山公園、4組は清水谷 (しみずやと)に徒歩で出かけました。途中、雨

に降られてしまいましたがすぐにあが り、その後、夏を思わせるような晴天にな りました。

それぞれの場所で、ボランティアガイ ドさんたちに、植物や昆虫、カエルや小魚などについて説

明していただき、楽しく茅ヶ崎の自然を学ぶ ことができました。

また、多くの保護者ボランティアの方にもお手伝いいただき、行き帰 りの道中や、観察中に生徒

が事故にあわないよう見守っていただきました。ボランティアの皆様、ご協力ありがとうございま

した。

運動会の反省
運動会の時に、禁止されているスマホを校内に持ち込み、仲間と一緒に写真を撮 り、SNSにアッ

プしてしまった生徒がいました。鶴が台中学校では、スマホや携帯電話の持ち込みを禁止 してお り

ます。また、学校での様子を写した写真を SNSに アップすることも禁止 してお ります。あわせて、

SNSに 写真を掲載する場合、映っている人全員に了解を得ることも必要です。今回の件は、そのす
べてに触れています。このようなことが続いて しまうと、今進めている GIGAス クールでのタブレ

ットの使用についても制限を強化 しなくてはならなくな ります。

各ご家庭で、もう一度スマホや携帯電話の利用方法、SNSへの投稿等につきまして話 し合ってい

ただけると助か ります。

理の需含体育大会が始審
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7月 3日 (土)か ら夏の総合体育大会が始まります。 3年生にとっては 3年間頑張ってきた部活

動の最後の大会です。昨年は新型コロナウイルス感染症のため開催できませんでしたが、今年度は

なんとか開催することができそうです。しかし、感染拡大防止のため、いくつかの制約がございま

す。生徒や保護者、職員の安全を確保するためにも、ご理解いただきご協力をお願いします。
・大会に出場しない (選手登録されていない)1年 生は会場で応援できません。
・グラウン ドで行われる試合 (野球・サッカー・ソフ トボール・ソフ トテニス等)は、 3年生の

保護者のみ各家庭 1名 まで観戦できます。
・屋内で行われる試合 (バ レーボール 0バスケットボール・剣道・卓球等)についても、同様の

条件での観戦にな ります。しかし、会場の関係で観戦できない場合もありますので、顧間にご

確認ください。
・吹奏楽コンクールにつきましては、保護者の参観に人数制限を設けているようです。こちらも

顧間にご確認ください。

1ホ簡についてのお1顧

`1          
茅ケ崎市歌育センターからのお知ら世

これか ら暑さも本格的になり、水筒を手元に置い

ておきたくな ります。しかし、水筒を机の下等の床
に置いておくと、地震や火災のでの避難の際に危険
です。そ こで、水筒を手元に置く場合は、机の横の

フックにかけておくようにしてください。

先 日、生徒の皆さんにはこの件に関してのルール
を説明させていただきました。机の横にかけてよい

水筒のサイズや、水筒のかけ方等につきましてご質
問がございましたら、担任までご連絡 ください。

また、水筒に入れ替えるためにペットボ トルを用
意することは、熱中症予防の観点からも 9月 末まで

許可 したいと思います。

鼈
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明日から4'日間の夏体みが始春‖春す。
夏休みには夏休みにしかできないことに挑戦してください。例えば、部活動。夏の総合体育大会

が終われば、2年生が最上級生にな ります。先輩たちが築きあげてきた鶴が台中学校の伝統を引き
つぎ、2年生の皆さんが部活動を引っ張っていくことになります。全力で部活動に取 り組み、しっ
かりと実力をつけましょう。

その他にも、友達と遊んだ り、読めなかった本を読んだり、お料理に挑戦したり、植物を育てて
みたり。興味があったけれど、時間がなくて後回しにしていたことにチャレンジする絶好の機会で
す。

それから、夏休み前までの授業の復習も計画的に行いましょう。よく理解できていなかったとこ
ろは、サマースクールなどを利用して克服するようにしましょう。

夏の地区締合体育大会の結果
◆野球部

7月 11日 (日 )に茅ヶ崎公園球場で初戦を迎えました。対戦相手は浜須賀中です。途中ノー
アウト満塁のピンチがありましたが何とか無得点に抑え、1点 リードで最終回を迎えました。し
かし、最終回の裏に浜須賀中に2点入れられ、惜しくも2-3で負けてしまいました。

◆サッカー部
7月 10日 (土)に第一中学校で初戦の相手松林中と対戦しました。後半に2点を先制されま

したが、最後まであきらめずに攻撃を繰り返しました。そのかいもあり1点入れることができ 1

点差まで詰め寄りましたが、最終的に1-2で敗れてしまいました。
続く7月 11日 (日 )には、第一中学校で敗者復活戦が行われ、松浪中と対戦しました。この

試合も 1点差 (1-2)で惜敗してしまいました。

◆ソフトボール部

7月 10日 (土)に萩園中学校で試合を行いました。初戦に相手は寒川中です。結果は21-
1で完勝し準決勝に駒をすすめました。準決勝の対戦相手は会場校の萩園中です。0-3か ら同
点に追いつき、タイブレイクまでもつれ込みました。タイブレイクの表の攻撃で 1点取られまし
たが、その裏に2点取リサヨナラ勝ちで決勝に進出しました。

決勝戦は7月 11日 (日 )に西浜中学校で行われました。対戦相手は北陽中です。結果は3-
11で負けてしまいましたが、鶴が台中らしいはつらつとしたプレーが随所に見られ、見ごたえ
のある一戦でした。ソフトボール部は地区準優勝で湘南大会に出場します。

◆男子ソフトテニス部

7月 10日 (土)に柳島スポーツ公園テニスコー トで団体戦が行われました。予選リーグ 1試
合日は寒川東中に0-3で敗れ、2試合目は第一中に0-3で敗れてしまい、残念ながら決勝 ト
ーナメントに進むことはできませんでした。

続く7月 11日 (日 )には、柳島スポーツ公園と中島中学校で個人戦が行われました。各ペア



とも全力を尽くして戦いました。藤川・飯田ペアがベス ト32に入 りましたが、湘南大会に出場
することはできませんでした。

◆女子ソフトテニス部

7月 10日 (土)に 円蔵中学校で団体戦が行われました。予選 リーグでは優勝候補の第一中に
2-1で 勝ち、鶴嶺中に 3-0、 松浪中に 3-0、 松林中に 3-0で 勝利 し、予選 リーグ 1位で

決勝戦に進みました。円蔵中との決勝戦は接戦にな りましたが、1-2で 惜しくも負けて しまい

地区準優勝とな りました。湘南大会での活躍を期待 しています。

7月 11日 (日 )と 17日 (土)に鶴が台中学校で、個人戦が行われました。三橋・藤川ペア

(ベス ト16)と 川喜多・新沼ペア (ベス ト8)が湘南大会出場をきめました。

◆男子バスケットボール部

7月 4日 (日 )に寒川東中学校で初戦が行われました。対戦相手は梅田中です。第 2ピ リオ ド
までは接戦を繰 り広げていましたが、終盤点差をつけられ 37-60で 敗れてしまいました。

◆女子バスケットボール部

7月 4日 (日 )に寒川東中学校で初 :1我 を行いました。大会初 日の第 1試合ということもあり、

選手はとても緊張していました。対戦相手は松林中です。松林中の身長の高い選手のポス トプレ
ーをとめきれず、 32-62で 敗れてしまいました。

◆女子バ レーボール部

7月 11日 (日 )寒川東中学校で予選 リーグが行われ、西浜中と対戦しました。第 1セ ットは

とられてしまいましたが、第 2セ ットは接戦をものにし、セットカウント1対 1でファイナルセ

ットを迎えました。結果は、力及ばずセットカウン ト1-2で 敗れてしまいましたが、内容のあ
る素晴らしい試合でした。続く萩園中との試合では、相手のサーブに翻弄され失点が続いて しま
いました。結果はセッ トカウント0-2で 敗れてしまいました。

7月 17日 (土)に総合体育館で湘南大会出場の最後の 1枠をかけた代表決定戦が行われまし

た。第一中との対戦はセットカウント2対 0で勝利 しましたが、続 く松浪中戦に敗れてしまい湘

南大会には出場できませんでした。

◆卓球部

7月 10日 (土)に総合体育館で個人戦が行われました。女子の大竹さんがベス ト16、 山口

さんがベス ト32に入 り湘南大会に出場します。男子では、星さんと関口さんがベス ト32に入

り同じく湘南大会に出場 します。

7月 11日 (日 )に は、第一中学校で団体戦が行われました。男子は、予選 リーグで松浪中に

2-3で 敗れ、第一中に 1-3で 敗れてしまいました。決勝 トーナメントの初戦は浜須賀中と対

戦し2-3で 敗れてしまいました。女子は予選 リーグで寒川東中に0-3で 敗れてしまいました

が、松林中に 3-0で 勝つことができました。決勝 トーナメントでは、松浪中に3-0で 勝利、

旭が丘中にも3-2で 勝利 し準決勝に進みました。準決勝の対戦相手の第一中に0-3で 敗れて

しまい地区 3位 とな り湘南大会出場を決めました。続く順位決定戦では浜須賀中と対戦し2-3
で敗れてしまいました。

◆剣道部 (男子 )

7月 17日 (土)に旭が丘中学校で個人戦と団体戦が行われました。個人戦では、紫竹さんが

ベス ト8に入 り、湘南大会に出場をきめました。団体戦は本来 5人で 1チームですが、本校は 4

入しか選手がいないため 1試合は不戦敗になってしまいます。そのこともあり、 1試合目の円蔵

中には 1勝 4敗、 2試合
1目

の第一中には 2分 3敗で予選 リーグ敗退となってしまいました。

◆剣道部 (女子 )

7月 18日 (日 )に旭が丘中学校で個人戦と団体戦が行われました。個人戦では、員木さんが

ベス ト8に入 り、湘南大会に出場をきめました。団体戦は、予選 リーグで赤羽根中に 2勝 2分 1

敗、円蔵中に4勝 1分で 2勝 し 1位で決勝のリーグ戦に進みました。決勝 リーグでは優勝候補の

旭が丘中に 3勝 2敗で競 り勝ち、続く第一中にも2勝 2分 1敗で勝利 し、地区大会優勝を勝ち取

りました。湘南大会での活躍も期待されます。
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○茅ヶ崎市教 育センター

「こころ」の電話相談

「いじめ」の電話相談

青 少 年 教 育 相 談

ち が き き しきょういく

茅ヶ崎市教 育センター

なやひと

一緒に考えてくれる人がいます。ひとりで悩まないで|

さあ、7月 21日 から学校がお休みになり、41日 間の夏休みが始まりますね。

新型コロナウィルス感 染症のまん延を防ぐため、「人との間 をできるだけ2メ ー

トル空ける」、「マスクを着 用する」、「家に帰ったら手や顔を洗う」などを行 っ

て、元気に過ごしましょう。また、オリンピックやパラリンピックを観たり応援し

てみたり、いろいろなことを楽しんで、気持ちをリフレッシュできるといいですね。

夏休みが始まる前や学校が始まってからは、先生や 心 の教 育相談員さんがお

話 を聞いてくれますね。でも、学校がお休みの 間 に、何か、困ったことがあった

ときは、ひとりだけで考 えないでおうちの人にお話 してみましょう。どうしたら

よいか一緒に考 えてくれるはずです。もしも、おうちの人には相談しにくいとき

は、下の電話番号にかけてみてください。お話 を聞いて一緒に考 えてくれる人が

待っています。夏休みが終わりに近づいて、「なんとなく嫌な気持ちになった」とい

う時でもお話 を聞いてくれますよ。

夏休みが終わったらまた元気な顔で、先生や友達と学校で会いましょうオ、

せいしょうねんきょういくそ うだん じつ  で ん わ そ うだん

青少年教育相談室 電話相談

57-1230

82-7868

86-996304

※ 相談日 月～金曜日  相談時間 午前 9時～午後 6時

○神奈川県立総合 教 育センター
しかん こ                           さまざま  なや   そうだん       にちうけつけ

24時間子どもSOSダイヤル (い じめや様々な悩みの相談、365日 受付)

0120-0-78310 / 0466-81-8111

【保護者の皆様へ】

日常生活の中では教職員やiいの教育相談員等が子どもの声を受け止めていますが、夏季体業中お子様

を一番近<で見守られるのは保護者の皆様です。ぜひ、お子様の言葉に耳を傾けてあげてください。そ

の中でごlも唖窓ことがありましたら、学校や青少年教育相談室等、公の本朧炎機関をご活用ください。

なお、心の教育相談員の業務は、児童 0生徒の相談となつており、保護者の皆様の如 談につきまし

ては、教員又はスクールカウンセラーが同います。


